VISITE: DU RUCHER DE JOUY-EN-JOSAS 10 juillet 2016 de 10h30 à 12h00

Sous le contrôle attentionné d'Abdel

Participants: Abdel, Alain, Dominique, Isabelle, Jean-Marc, Marie-Line, Vincent

RUCHES ASSOCIATIVES

Ruche n°2 : GARANCE (couleur rouge) 2 hausses en place. 2^{ème} hausse en cours d'operculation, 1ère hausse en cours de développement

Ruche n°4: LAVANDE (Couleur bleue). Beaucoup de pollen et de nectar (liquide et marron foncé) mais pas de couvain donc probablement pas de ponte (pas vu de reine). Si c'est le cas, une solution est de mettre un cadre avec des œufs de – de 3 jours pour voir si les abeilles vont faire une nouvelle reine. Mettre une hausse pour obtenir de la place pour favoriser des pontes ? Mettre au centre d'un cadre bâti et voir dans 15 j s'il y aura des oeufs. La ruche semble être globalement mal organisée. Dans tous les cas, il ne faut pas espérer de récolte cette année sur cette ruche.

Ruche n°6: CHATAIGNER (couleur rose) 1 hausse pleine. En la soulevant pour ajouter une 2^{ème} hausse (avec une grille à reine entre le corps et la 2ème hausse) on voit des alvéoles pleines de miel qui sont retirées au grattoir.

Ruche n°8 : PISSENLIT (couleur jaune) . Une hausse qui se remplit tranquillement mais lentement (3 à 4 cadres sont pleins). Réorganisation des cadres en mettant les plus vides au milieu

Ruche n°10: Ruchette avec 6 cadres. 3 cadres à bâtir, 1 cadre de couvain, 6 à 7 cadres. Il y a du miel et du pollen. 2 cellules royales implantées depuis une semaine et qui sont ouvertes. Une reine est donc apparue. L'idée de faire venir de nouvelles cellules royales permet d'économiser du temps car il faut 5-6 jours pour les obtenir une fois la cellule operculée mais on aurait pu aussi implanter des cadres avec des œufs de moins de 3 jours pour obtenir des cellules royales.

Ruche n°11: (Stanislas) Corps et nourrisseur, pas de hausse. Il y a du miel operculé qui est désoperculé au lève- cadre pour faire couler le miel et donner envie aux abeilles d'augmenter la production (pour les stimuler). Ajout d'une hausse. Très belle colonie... A suivre...

RUCHES PRIVEES

Ruche n°3 : MAÏS (Vincent). Pas de hausse. Changement de position de 2 cadres pour équilibrer la quantité de miel dans les cadres. Il y a des cadres pas construits du tout

Ruche n°5: Ruche suivie par Marie-Line. 3 hausses avec couvain en grande quantité. L'essaim vient de la LAVANDE (transfert il y a 2 ans). Il y a au moins 9 cadres de hausse pleins de miel.

Ruche n°7: Ruche suivie par Olivier. Il y a un nouvel essaim dedans qui provient de Laurent.

Ruche n°9: SAPIN (couleur bois, Isabelle), construction en cours

Penser à stocker les hausses pleines de miel operculé pour éviter que les abeilles ne consomment leurs propres provisions d'ici fin Août!